

Balance: así pasó la primera precipitación de junio en la provincia de Quillota

Anegamientos en calles, caída de árboles y voladuras de techumbres, marcaron el paso de la lluvia en el sector

A pesar de que en la provincia de Quillota durante la semana recién pasada, se adoptaron una serie de medidas para tratar de evitar problemas, especialmente en los puntos reconocidos como críticos en cada una de las comunas, la llegada del sistema frontal dejó varias horas de precipitaciones. Mismas que bordearon los 40 milímetros de agua lluvia caída el pasado jueves, y provocaron diferentes consecuencias.

QUILLOTA

El balance de la jornada en general fue positivo, y las autoridades locales destacaron que

las medidas preventivas adoptadas desde febrero permitieron que Quillota resista bien a este evento climático.

Sin embargo, las situaciones más relevantes fueron la caída de árboles en el sector El Retoño y en la ruta F360 a la altura de Las Araucarias. Además, un desprendimiento de rocas en el camino Lo Rojas, provocó el cierre al tránsito. Asimismo, se vieron algunas calles anegadas en diferentes poblaciones y calles de la comuna.

mas de evacuación de agua lluvias, debido al colapso de ductos, especialmente, en algunas calles del poniente y el sector céntrico de la comuna, junto a algunos espacios determinados en el distrito de Artificio, donde las aguas han cubrieron varias calles.

De la misma forma que en Quillota, se vieron anegamientos en calles como Iquique, al final de la calle Lautaro, en el pasaje La Copa, entre otras. Por esta razón, se cerró el tránsito por la calle Iquique entre Lautaro y Santa Rosa.

LA CRUZ

Pasadas las 11 de la mañana del jueves, se habían registrado

Continúa a la vuelta

LA CALERA

En esta comuna se generaron los tradicionales proble-



Con situaciones de mayor y menor gravedad se vio afectada la provincia tras el paso de la primera precipitación del mes.

Viene de página anterior

más de 45,4 milímetros de lluvia, resistiendo bien la comuna el paso del sistema frontal, no registrando grandes emergencias. Sin embargo, la Ruta F-366, que une los sectores de Lo Rojas y Boco, se mantuvo cerrada por precaución.

NOGALES

En la comuna nogalina tras los fuertes vientos registrados durante la madrugada del jueves, se reportaron voladuras de techos, especialmente en sectores rurales, y cortes de suministro eléctrico en distintos puntos, sumado a la caída de varios árboles caídos, que fueron retirados por los equipos municipales puesto que obstruían el paso en diversas calles.

La Unidad de Operaciones Municipales realizaron intervenciones en Población Uno, Los Caleos, calle Prat, Plaza de Los Taxis y El Chamizal, esta última se vio afectada precisamente por voladuras de techumbre. Además, se efectuaron labores de evacuación de aguas lluvias en la calle Los Olmos Sur y Los Membrillos, en la Villa Disputada de El Melón.

HIJUELAS

Hasta el mediodía del jueves, había llovido cerca de 41 milímetros de agua lluvia en Hijuelas, donde las mayores afectaciones terminaron siendo los cortes de energía, algunas saturaciones en los colectores de agua en la Villa Las Palmas y en el sector de La Casona, y la caída de ramas en la Alameda de Rabuco junto a una rama en Barracita.